
Pièces 4 Pièces

Superficie 108 m²

Référence DVAP10000404

Prix 868 800 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Nous avons le plaisir de vous proposer cet appartement 4 pièces , idéalement situé

au  sein  de  la  résidence  Le  Fontainebleau  à  Cannes,  à  deux  pas  de  la  clinique

Oxford. Avec ses 108.88 mètres carrés, cet appartement en étage élevé offre une

vue  imprenable  sur  la  mer  et  le  massif  de  l'Esterel  ainsi  qu'un  accès  à  des

équipements haut de gamme tels qu'une piscine, un court de tennis, une réception

et de vastes espaces verts. Idéalement exposé ( sud-ouest ) pour profiter du soleil

jusqu'au coucher . Il se compose ; d'une belle entrée de 10m2 , d'un séjour double

de plus de 40m2 sur terrasse ...

We  are  pleased  to  offer  you  this  4-room  apartment,  ideally  located  in  the  Le

Fontainebleau residence in Cannes, a stone's throw from the Oxford clinic. With its

108.88  square  meters,  this  high  floor  apartment  offers  breathtaking  views  of  the

sea  and  the  Esterel  massif  as  well  as  access  to  high-end  amenities  such  as  a

swimming  pool,  tennis  court,  reception  and  vast  green  spaces.  Ideally  exposed

(southwest) to enjoy the sun until sunset. It consists ; a beautiful entrance of 10m2,

a  double  living  room  of  more  than  40m2  with  a  deep  terrace,  a  large  kitchen  of

13m2, a master suite of 30m2 ...

DRAY AND PARTNERS

63 rue de France - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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